



Kleine Pilzkunde: Der Flaschen-Stäubling

Beitrag

Beim Flaschen-Stäubling oder auch Flaschen-Bovist handelt es sich um einen häufig in unserer Umgebung sichtbare Pilzart aus der Familie der Champignonverwandten. Augenscheinlichstes Merkmal sind die birnen- bzw. flaschenförmige Figur der Fruchtkörper, die wie alle Stäublinge und Boviste keine Lamellen oder Röhren haben. Junge Flaschentäublinge, deren Inneres noch weiÃ? ist, sind essbar und eignen sich beispielsweise zum Braten. Ã?ltere Exemplare, wie auf unseren Bildern zu sehen sind, sind dagegen nicht genieÃ?bar. Bei diesen ist bereits der Scheitel aufgerissen und die reifen Sporen im Inneren können ins Freie entweichen und vom Wind verweht werden.













Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

- 1. Chiemgau
- 2. Pilzkunde